

そよ風にのせて

No.36

令和5年2月6日

いよいよ春!! ~節分に鬼がやってきました!~

2月3日(金)の節分に、下津井西小学校に鬼がやってきました。1年生は、大さわぎです。「鬼は外、福は内」今年も、下津井西小学校の子どもたちに、たくさんの福が訪れますように。

2月4日(土)は、立春です。まだまだ寒い日が続きますが、暦の上では、もう春です。1年生の育てているチューリップの球根が、芽を出し始めました。お花屋さんには、桃の花や菜の花が並ぶようになりました。子どもたちには、四季の美しさやすばらしさを体でしっかりと感じながら、心豊かに育ててほしいです。



優しい鬼です!



桃の花のつぼみ



チューリップの芽



パンジーの花

体力づくり👑

学年ごとに、岡山県チャレンジランキング(岡山県教育委員会主催)のいろいろな種目に挑戦し、体を鍛えています。

(5年)3分間バスケットボールシュートゲーム
岡山県で第2位 36本

(4年)ボール渡し20mリレー
岡山県で第1位 11.8秒 他

(3年)3分間バレーパスラリー
岡山県で第2位 30回

(2年)3分間ドッジパスラリー
岡山県で第1位 121回 他

♥ 「記録」を選んでください。→
1年も6年もがんばっています。



英語で道案内! 4年生

外国語活動の時間に、4年生は校舎内をNETといっしょに実際に歩きながら、英語で道案内の練習をしました。

“Go straight.”(まっすぐ進んで!)

“Turn right.”(右に曲がって!)

みんなで移動しながら、楽しく学習できていました。

